

LEARN

Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

Sep 27, 2023 - 18:39



Polsek Surade Polres Sukabumi Sambang Warga

Sukabumi, 27 September 2023 - Hari Rabu yang cerah menjadi kesempatan bagi Bripka SUPRIONO, seorang Bhabinkamtibmas di Desa Citanglar, Kecamatan

Surade, Kabupaten Sukabumi, untuk menjalankan program door to door yang bertujuan mendekatkan diri dengan warga masyarakat.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.20 WIB ini dilakukan dengan penuh semangat oleh Bripka SUPRIONO. Tujuan utama dari kegiatan door to door ini adalah untuk mendengarkan curhatan masyarakat seputar pelayanan polisi, sekaligus memberikan himbauan penting terkait tahun 2023 yang merupakan tahun politik.

Dalam pertemuan akrab dengan warga, Bripka SUPRIONO juga memberikan pesan penting tentang bahaya berita hoax yang dapat mengganggu stabilitas keamanan di masyarakat. "Kami ingin warga tidak terpengaruh oleh berita palsu yang bisa memicu ketegangan," ujar Bripka SUPRIONO.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas ini juga mengajak warga masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO). "Jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau luar negeri, tolong beritahu kami melalui nomor telepon yang telah diberikan. Kami siap memberikan perlindungan dan bantuan," tambahnya dengan tulus.

Selain itu, warga diminta untuk segera menghubungi Call Center 110 jika terjadi kejadian atau memiliki informasi penting yang memerlukan tindakan dari pihak kepolisian.

Kegiatan door to door ini berjalan dengan lancar dan penuh keramahan dari Bripka SUPRIONO. Beliau berhasil membangun hubungan yang baik dengan warga, menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H, M.M., mengapresiasi upaya Bripka SUPRIONO dalam menjalankan program door to door ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," kata Kapolsek.

Dengan semangat yang sama, Bripka SUPRIONO dan para Bhabinkamtibmas lainnya akan terus berupaya menjaga keamanan dan keharmonisan di tengah masyarakat. Semoga kegiatan door to door ini dapat menjadi contoh baik dalam menjalin kedekatan antara kepolisian dan warga masyarakat.